



## **Perles de Sagesse**

publiées par le Phare du Sommet

---

**Vol. 11, n° 24**

**Saint-Germain**

**16 juin 1968**

---

### **Le Pouvoir du Verbe prononcé**

Chers amis de la liberté,

Lorsque nous considérons des moyens pour parvenir à la réalisation divine, nous n'osons pas exclure le pouvoir du Verbe prononcé.

Depuis de nombreuses années, les religions dites orthodoxes ont utilisé des rituels et des formules ainsi que des mantras<sup>1</sup>. En Occident, on les a appelés lectures avec répons car elles requéraient des répons de la congrégation ou la participation de l'assistance. Dans certains cas, les prières des gens sont devenues de vaines répétitions et dénuées de sens ; mais pour ma part, je préférerais voir des personnes engagées dans un rituel machinal qu'impliquées dans de mauvaises sortes d'expression vocale.

Il convient que les hommes comprennent la bonne façon d'utiliser les décrets. Jésus a déjà dit : « Au jour du jugement, les hommes rendront compte de toute vaine parole qu'ils auront proférée. Car c'est sur tes paroles que tu seras justifié ; c'est sur tes paroles que tu seras condamné<sup>2</sup> ». Les décrets ne sont pas des paroles vaines ; ce sont des paroles choisies avec soin. Et les matrices que nous recommandons appellent à un plus grand bien pour l'humanité.

Les décrets sont généralement composés de trois parties et doivent être considérés comme des lettres à Dieu :

(1) La salutation du décret sert à invoquer. Elle s'adresse à la Présence de Dieu individualisée de chaque fils et filles de Dieu et aux serviteurs de Dieu qui font partie de la hiérarchie spirituelle. Cette salutation (le préambule du décret), lorsqu'elle est récitée avec respect, est un appel qui oblige les êtres ascensionnés à une réponse. Nous ne pourrions pas plus refuser de répondre à cet appel à notre niveau que ne le pourraient les pompiers à un appel dans le plan physique. L'objectif de la salutation est donc de mobiliser les énergies des maîtres ascensionnés pour qu'ils répondent au contenu de votre lettre à Dieu que vous avez exprimé à haute voix avec tant d'amour chacun individuellement ou à l'unisson.

(2) Le corps de votre lettre est composé d'énoncés qui expriment vos désirs, de ce que vous nommez pour vous-mêmes ou pour les autres ainsi que les demandes qui se retrouvent habituellement dans une prière. En ayant libéré le pouvoir du Verbe par votre conscience extérieure, votre esprit subconscient et votre superconscient, ou Moi supérieur, vous pouvez être certains que les maîtres ascensionnés, dont vous avez invoqué la conscience suprême, sont aussi préoccupés à ce que soit manifesté ce que vous avez demandé.

(3) Puis vous arrivez à la fin de votre décret, à l'acceptation, à la fin de votre lettre qui doit être scellée dans le cœur de Dieu, et ce décret est envoyé avec le sentiment d'être engagés dans le royaume de l'Esprit d'où la manifestation doit revenir dans le monde de la forme, selon les lois infaillibles de l'alchimie (la toute-chimie de Dieu) et la précipitation [dans la matière]<sup>3</sup>.

Ceux qui comprennent le pouvoir du carré en mathématique réaliseront que lorsque des groupes d'individus invoquent ensemble les énergies de Dieu, ils n'augmentent pas seulement le pouvoir par le nombre de personnes dans le groupe sur la base du un plus un, mais ils entrent dans une très vieille alliance du carré qui multiplie le pouvoir qui est émis par le nombre de personnes qui décrètent et par le nombre de fois que chaque décret est récité afin que le Verbe prononcé s'accomplisse.

Nous recommandons vivement que des décrets individuels soient récités pour attirer des bénédictions sans nombre dans la vie de ceux qui voudront bien se soumettre à ce rituel d'invoquer la lumière pour un monde ténébreux. Cependant les décrets récités en groupe, lorsqu'accompagnés de visualisation intense du bien désiré est plus efficace à l'échelle mondiale qu'un décret individuel, et il en résultera une réponse plus rapide pour ceux qui s'y engagent, non seulement pour eux-mêmes mais aussi pour le bénéfice de toute l'humanité.

Il convient de rappeler que chaque fois que le Bien (Dieu) est invoqué dans le monde de la forme, alors que ce monde est entouré aujourd'hui d'une vaste accumulation d'effluves mortelles, le Bien (la lumière) qui est diffusé d'en haut en réponse à l'appel (en raison de la haute fréquence des vibrations de la lumière) se trouve automatiquement en opposition aux vibrations existantes dans l'atmosphère de la terre (en raison de la basse fréquence de ces vibrations).

Le rythme aussi est important dans la récitation des décrets. Le rythme approprié crée une projection de la vibration spirituelle la plus pénétrante qui attirera partout sur la planète les qualités de Dieu invoquées par les décrets. L'élan de ces ondes qui se forment en cercles ondulants sur le corps planétaire crée une intensification de la lumière partout où des fidèles se rassemblent pour participer à une activité semblable.

Les lois qui régissent la manifestation et la distribution de la lumière physique s'appliquent aussi au flux des courants de lumière spirituelle. Des qualités spirituelles sont distribuées autour de la planète à partir de chaque centre rayonnant de l'amour d'un maître ascensionné. Que personne ne souffre d'un sentiment de séparation dans son service à la hiérarchie, car, par le pouvoir des décrets émis à tout endroit sur la surface de la terre, les courants de lumière, de vie, d'amour provenant du cœur de Dieu peuvent être libérés, telles des vagues électriques rayonnant et créant un impact dans le monde et ramenant la réponse ordonnée par Dieu vers celui qui fait l'invocation.

L'affirmation « Tu décréteras une chose et elle te sera établie<sup>4</sup> » est une ancienne maxime qui énonce la loi qui gouverne les décrets, car l'homme, créé à l'image de Dieu, a le même pouvoir de créer que celui utilisé par Dieu « au commencement » lorsqu'il a dit « Que

la Lumière soit ! » et que la lumière fût<sup>5</sup>. Nous savons très bien que des personnes qui assistent à nos rencontres et découvrent ces décrets pour la première fois sans en comprendre les lois qui les régissent ou les merveilleux résultats qui peuvent être obtenus par leur utilisation, peuvent très bien être sous l'influence de certaines forces et entités négatives dans le monde qui s'opposent tout naturellement à l'utilisation des décrets dynamiques.

Trop souvent, les individus qui insistent sur leur préférence de méditer silencieusement ne tiennent pas compte du fait qu'il y a un temps et un lieu pour la méditation silencieuse, un temps et un lieu pour la prière, un temps et un lieu pour les décrets. Les trois peuvent être utilisés dans un service religieux. Les trois peuvent être utilisés à la maison, seul ou en groupe, selon ce que l'on désire. Toutefois, une forme d'adoration ne peut se substituer aux autres.

Nous transmettons ces renseignements dans cette Perle de Sagesse parce que le monde a besoin des enseignements des maîtres ascensionnés sur ce sujet. Après tout, la conscience est une. L'individu qui demeure en Dieu peut confier son cœur à Dieu dans la prière, par un chant, par un décret ou être assis silencieusement méditant sur un aspect de la Déité. Les pensées précèdent l'expression verbale ou, tout au moins, devraient l'être. Ainsi, méditer ou penser à Dieu est une façon de l'exprimer. Décréter en est une autre.

Lorsque les enfants d'Israël firent tomber les murs de Jéricho, ce fut par un grand cri<sup>6</sup>, une utilisation massive de la puissance de l'énergie divine. Les forces sinistres ont perverti cette connaissance, qui fait partie des points forts des enseignements de la Grande Fraternité Blanche depuis des milliers d'années. Le mouvement du Black Power et certains groupes communistes ont entrepris de former des jeunes au mauvais usage de cette loi impliquant le pouvoir du Verbe prononcé. Leurs partisans chantent à l'unisson et en rythme, appelant ou magnétisant ainsi le pouvoir et le projetant sur une longueur d'onde vibratoire chargée de la haine personnelle et collective. L'effet de ces forces mal utilisées par la masse peut être désastreux sur ceux qui y font face ; car, lorsqu'utilisé à bon escient, ce pouvoir a fait tomber les murs de Jéricho.

Parce que les décrets sont d'un tel bienfait pour l'humanité, nous exhortons ceux qui, par le passé, n'ont pas pleinement compris la signification des décrets, ceux qui peuvent avoir pris position contre eux, de reconsidérer leur prise de position à la lumière de la connaissance cosmique que je viens de dévoiler ici. Nous recommandons également que les membres de nos sanctuaires et tous ceux qui sont affiliés à nous par les *Pearls of Wisdom* (Perles de Sagesse) fassent un effort très réel pour comprendre les faits à propos des décrets.

Les décrets sont des manifestations synthétisées de la flamme du cœur de chaque personne qui décrète. Les décrets attirent et concentrent le pouvoir du Verbe prononcé, la visualisation de l'esprit du Christ et le rythme de la pulsation divine. Lorsque vous décrêtez, vous libérez dans l'espace une énergie divinement qualifiée qui a été chargée, par votre invocation, du pouvoir des maîtres ascensionnés et qui entre en action pour accomplir son œuvre parfaite qui est d'amplifier la puissance de la lumière sur la planète toute entière.

Je peux en dire à peine plus que ce qui a été dit autrefois : « Faites l'expérience, dit le Seigneur des armées, voyez si je n'ouvre pas, à votre intention, les écluses du ciel et si je ne répands pas ma bénédiction au-delà du nécessaire<sup>7</sup> ».

La bonne façon de réciter des décrets demande de la pratique. Une personne ne peut s'attendre, la première fois qu'elle récite des décrets, à ce que la perfection de l'univers emporte tous les débris accumulés de sa vie. Décréter correctement est un art et, à mesure

que l'on développe une plus grande habilité, on constate qu'il est possible d'accélérer le rythme – c'est-à-dire d'accélérer la cadence de la récitation. Une personne sera alors capable de comprendre ce qui se passe lorsqu'elle accélère ; car cette accélération, en augmentant le rythme de son modèle électronique, rejette et transmue toute pensée et sentiment négatifs de son monde.

Oh quel bonheur et quelle paix vous pouvez apporter à votre famille, à vos amis et à vous-même grâce à la bonne utilisation des décrets ! Quel bienfait pour la liberté ! Comme le monde peut être merveilleusement changé pour le mieux ! Après tout, bien-aimés, la Nature elle-même n'est pas toujours silencieuse. Dieu parle à travers le tonnerre, les éclairs et le vent<sup>8</sup> ; et le bavardage des nombreux oiseaux à travers le monde, comme celui des criquets dans les marais, augmente certainement les décibels.

Par le pouvoir du Verbe, la terre a été formée<sup>9</sup>, et par le pouvoir du Verbe, la liberté de l'homme sera affirmée de façon prépondérante au nom de Dieu. Servez-vous de vos décrets ! Ne craignez pas l'opinion des autres, car la hiérarchie a parlé et ceux qui écoutent en bénéficieront.

Pour votre courageuse liberté dans la lumière, JE SUIS

Saint Germain

- 
1. Mot sanskrit : une invocation sous la forme d'une brève requête ou de la répétition du mot sacré « AUM ».
  2. Mt 12, 36-37.
  3. Voir *L'alchimie selon Saint-Germain*, un enseignement complet sur la science de la précipitation [dans la matière], publié par Lumière d'El Morya.
  4. Job 22, 28.
  5. Gen 1, 3.
  6. Jos 6,10-20 ; Hébr 11, 30.
  7. Mal 3, 10.
  8. Job 37, 2-5.
  9. Jn 1,1-3 ; Hébr 11,3.